



HÉCTOR DÍAZ-BASTIÉN analiza en el COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA la internacionalización de la Abogacía Española.

Héctor Díaz Bastián fue recibido por Colegio de Abogados de Málaga para celebrar un nuevo “Desayuno con Abogados”. En el encuentro analizó la exportación de valores de la Abogacía Española, despertando un alto interés por sus declaraciones en los asistentes, entre los que se encontraba el presidente del Consejo General de la Abogacía Española Carlos Carnicer.

Díaz-Bastián considera que “el abogado sobrevivirá siempre que le de un valor añadido a su servicio, por eso la formación continuada es fundamental y eso es lo que exporta la abogacía española”.

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |